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恒力石化股份有限公司 

关于投资者调研情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

恒力石化股份有限公司（以下简称“公司”）于 2016 年 8 月 2 日在

控股子公司江苏恒力化纤股份有限公司会议室举行了投资者调研活动，

公司董事兼副总经理王山水先生、公司董事兼副总经理兼董事会秘书李

峰先生参加了本次会议。主要参会机构有：太平洋资产管理有限公司、

中国银河证券、农银汇理基金、东方证券、北京睿谷投资、财通证券、

上海歌迅资产管理、平安养老保险、国泰君安证券、上海景熙资产管理

等。 

投资者咨询的问题及公司回复概要如下： 

1、目前化纤形势很乐观，这是因为G20高峰会议还是实质性所需的

原因? 

回答：我们认为G20高峰会议带来的影响是短期的。实际上从2010

年开始，化纤行业进入高速发展期，利润效益吸引了不少非化纤行业的

资本都进来投资，使得产能不断扩大。之后经过2014年、2015年的石油

大跌，造成产能的退出，再加上化纤行业投资周期至少需要3年左右，化

纤设备交货时间较长，这意味着新进的产能不会太多，同时化纤下游的

需求也有所增长，预计未来3-5年内市场平稳。 

2、上半年公司的出口情况怎样？ 



 

回答：公司上半年的出口量保持在10%左右的增长。 

3、FDY今年效益比较好，那么明年会怎样？ 

回答：我们判断明年会比今年还要好。主要原因有两个，一是新增

的FDY产能今年会陆续投入生产，后续设备生产商几乎没有接到新的订单，

后续产能增长很少；二是公司加大了设备的技术改造力度。这些新设备

和改造后的设备今年可能只有几个月的产能释放，但是明年产能将会陆

续释放。 

4、新品研发方面是POY更多一点吗？ 

回答:因为POY属于一种中间产品，相对于FDY、DTY来说，其新品研

发的空间比较小。 

5、新品的一般是多久会被人模仿赶超以至于价格会降下来？ 

回答：如果是技术含量不高的，一般来讲大概在半年左右会被模仿

出来；如果研发出的新品是技术含量比较高的，甚至是需要对设备进行

一些改造的，或者是市场上之前没有的布样风格，它的一些特殊的参数

其他厂商很难测试出来，被模仿出的难度还是比较大的。 

特此公告。 

 

 

恒力石化股份有限公司董事会 

2016年 8 月 3 日 

 

 


